

MAGAZINE

Tak Suka Umbar Janji, Rachmansyah-Harsono Pemimpin Harapan Masyarakat Desa Harapan Jaya Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Oct 18, 2024 - 17:24



Rachmansyah Ismail didampingi Istri pose bersama warga Desa Harapan Jaya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali, Nomor Urut 4 Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa adalah kandidat yang tidak suka umbar janji kepada masyarakat dalam suasana

kampanye yang sedang berlangsung saat ini.

Hal itu di utarakan Rachmansyah Ismail saat menggelar pertemuan dengan sejumlah masyarakat Desa Harapan Jaya, Kecamatan Bumi Raya, Kabupaten Morowali, Kamis petang (17 Oktober 2024).



"Saya tidak ingin banyak berjanji kepada masyarakat, karena banyak bicara hanya akan menimbulkan hutang kepada masyarakat," tutur Rachmansyah Ismail yang dikenal dengan segudang peretasi saat menjabat Pj Bupati Morowali kurang lebih selama 9 bulan.

Saat kedatangan Rachmansyah Ismail beserta istri di Desa harapan Jaya disambut gembira oleh masyarakat dengan teriakan yel-yel pemimpin harapan masyarakat Morowali.



"Saya hadir didepan bapak ibu hari ini, bukan sebagai Pj Bupati Morowali, tapi sebagai Rachmansyah Ismail yang hari ini menjadi salah satu kandidat Calon Bupati Morowali Nomor Urut 4," tutur mantan Kadis ESDM Provinsi Sulteng ini.

Pada kesempatan itu, Rachmansyah Ismail meminta restu dan doa agar dirinya selalu diberikan kesehatan agar dapat mengabdikan diri kepada masyarakat Kabupaten Morowali tanpa terkecuali untuk masyarakat Harapan Jaya.

Ia menegaskan 11 program yang saat ini terpampang pada selebaran yang telah beredar merupakan prioritas dirinya dan Harsono Lamusa jika mendapatkan mandat masyarakat menjadi pemimpin Morowali 2024 - 2029.



Demikian halnya disampaikan 4 Ambo Dalle meminta kepada masyarakat Harapan Jaya, Kecamatan Bumi Raya memberikan kepercayaan kepada yang ahlinya dalam membangun Morowali kedepan.

Wakil Ketua DPRD Sulteng itu menyampaikan sepak terjang Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail tidak perlu dilakukan lagi. Sebelum ia menjadi Calon Bupati, mantan Pj Bupati ini telah berbuat untuk masyarakat Bumi Raya dan Witaponda.

"Rachmansyah sudah melakukan hal yang tidak bisa dilakukan oleh pemimpin sebelumnya, berkaitan dengan keluhan masyarakat mengenai listrik," ujar Ambo Dalle.

Lanjut dikatakan Ambo Dalle, meskipun hanya menjadi Pj Bupati Morowali selama 9 bulan, Rachmansyah Ismail telah menjawab keluhan masyarakat Bumi Raya dan Witaponda mengenai ketidaknormalan listrik di dua kecamatan ini.

Rachmansyah telah mengeksekusi permasalahan ini, langsung mengadakan mesin genset yang nantinya akan dialiri ke dua kecamatan tersebut, sehingga listrik di Bumi Raya dan Witaponda bisa normal seperti wilayah lainnya.

"InshaAllah dapat beroperasi sebelum 27 November 2024, melalui PLTD

Bahoruru kondisi listrik sudah normal di Bumi Raya dan Witaponda," terang Ambo Dalle.



Tidak hanya itu, Ambo Dalle juga membeberkan mengenai rasa prihatinnya Rachmansyah Ismail terhadap kesejahteraan para guru mengaji, petugas

kebersihan, hingga pengelola rumah ibadah, dengan memberikan kenaikan insentif setiap bulannya.

Atas hal itu, disampaikan Ambo Dalle sangat disayangkan jika sosok seperti Rachmansyah disia-siakan di moment Pilkada Morowali 2024. Sebab, dengan segudang pengalamannya, diyakini dapat membawa perubahan Morowali untuk maju di masa mendatang.

"Kedepan nantinya, jika Bapak Rachmansyah Ismail terpilih sebagai Bupati Morowali, tidak hanya iuran sekolah yang digratiskan, tapi juga seluruh perlengkapan sekolah juga akan diberikan secara gratis untuk anak-anak kita," tandas Ambo Dalle.